



Finca - Cortijo en venta en Casares, Casares

1.400.000€

Referencia: R5017528 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 15.000m² Construído: 392m² Terraza: 40m²















Costa del Sol, Casares

Preciosa finca con vistas panorámicas al mar y las montañas en Celima, Casares, Málaga Ubicada en un entorno natural único, esta impresionante propiedad se encuentra rodeada de chaparros centenarios y pinos, a tan solo 15 minutos del mar y de la vibrante ciudad de Estepona, que ofrece todos los servicios necesarios para una vida cómoda. Con una orientación al sur que le brinda abundante luz natural y horas de sol, vivir en esta finca es un auténtico lujo. Desde cada rincón de la propiedad se disfrutan vistas inmejorables tanto a las montañas como al mar, creando un ambiente sereno y privado. Al acceder a la finca, una puerta eléctrica da paso a un amplio aparcamiento con espacio para varios vehículos, parte de este área está cubierto. La propiedad se compone de una elegante casa principal y una acogedora casa de invitados, ambas perfectamente integradas en el paisaje. La entrada a la finca está adornada por un majestuoso chaparro centenario y un cuidado jardín que da la bienvenida. Al entrar en la casa principal, un recibidor conduce a un amplio y luminoso salón, que destaca por sus techos altos, vigas de madera vistas y una encantadora chimenea. Desde aquí, se accede a una terraza cubierta, ideal para disfrutar buen clima de la Costa del Sol, y que conecta con los exuberantes jardines de la finca, con una zona de césped bien cuidado y una impresionante piscina orientada al sur. La cocina, de generosas dimensiones, está completamente equipada y cuenta con una zona de lavandería adyacente. En esta misma planta se encuentran dos espaciosos dormitorios con acceso directo al jardín, que comparten un baño completo, y un tercer dormitorio en suite con su propio baño y salida al jardín. En la planta superior, el espectacular dormitorio principal ofrece privacidad y confort, con un amplio vestidor, un amplio cuarto de baño en suite totalmente equipado y una terraza privada desde la que se puede disfrutar de vistas inigualables a las montañas, al jardín y a la piscina. La finca también cuenta con amplias terrazas y una zona de barbacoa, perfecta para disfrutar de comidas al aire libre en cualquier época del año. La casa de invitados, independiente y acogedora, incluye un salón con chimenea, cocina totalmente equipada, un amplio dormitorio y un baño completo. Los jardines, maduros y perfectamente cuidados, se complementan con una variedad de árboles frutales, como naranjos, limoneros, higueras y granados, que aportan un toque encantador a la propiedad. Las terrazas, orientadas al sur, son ideales para disfrutar del excelente clima de Casares durante todo el año. Ubicada a solo 10 minutos del pintoresco pueblo andaluz de Casares, a 40 minutos de Marbella y a 60 minutos del aeropuerto de Málaga, esta finca combina lo mejor de la tranquilidad rural con la cercanía a servicios y actividades en la Costa del Sol.





Características:

Orientación

Sur

Configuración

Cerca de tiendas Cerca de ciudad Cerca de escuelas

Cerca de bosque

Campo

Control climatico

Aire acondicionado

Chimenea

Condición

Buena

Vistas

Panoramicas

Campo

Jardín

Piscina

Privada